

RANDONNEE CLUB DES POILUS

200 Bornes et Paulette

Petit groupe d'une douzaine de courageux Audax au 200 km des Poilus, le samedi 30 juin, se rendant chez Paulette à Capy via Bapaume et Arleux. Deux nouveaux Poilus et quelques fameux randonneurs soucieux de garder la forme en attendant PBP.



01) A Capy le monument à la gloire des Poilus.



02) A Capy le bistrot de la monumentale Paulette.



03) Un 200 pour Sylvie qui pense à l'EuroDiagonale



04) Un 200 pour Muriel avant Budapest et Paris-Brest.



05) Le (petit) peloton compact des Audax Poilus.



06) Le retour des Poilus : 200 km à l'allure Audax.